
Calcio. Lega Pro: Siracusa e
Sottil,  il  rinnovo  potrebbe
essere vicino
Non è così scontato che Andrea Sottil ceda alle lusinghe del
Palermo in B o alle sirene della vicina Catania. “Nonostante
le tante voci che sento legate al nostro allenatore, posso
dire di aver incontrato Andrea Sottil e che ci siamo trovati
in sintonia su quello che ritengo l’obiettivo della prossima
stagione: provare a fare meglio di quest’anno”. Lo dice il
presidente  azzurro,  Gaetano  Cutrufo.  “Nei  prossimi  giorni
incontrerò  nuovamente  Sottil  e  credo  che  non  ci  saranno
sorprese”, aggiunge subito dopo. Fare meglio della semplice
qualificazione  ai  play-off  non  vuol  dire  automaticamente
puntare alla promozione diretta. “Il nostro piano industriale
è noto a tutti da sempre. Non faremo mai il passo più lungo
della gamba perché i campionati che vogliamo vincere sono
innanzitutto  quelli  dei  conti  in  regola”,  puntualizza  a
proposito Cutrufo. “Progettiamo, costruiamo tutti insieme il
nostro Siracusa, consapevoli che l’obiettivo di ogni società
sportiva è migliorarsi sempre, perché questo garantisce nuove
risorse e maggiore serenità”.
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